学校保健委員会「虫歯治療率向上へ」

2日(木)に学校保健委員会を実施しました。本会は、御承知のとおり児童の安全・安心、健康増進等を目指し、PTA保体部が中心となり、年3回運営しています。

今回は第1回目ということで、今年度の取組テーマについて話し合いました。 保体部長さんをはじめ、各学年の保体部員の方々が熱心に議論していただき、 「親子で家族の**歯**を守**ろう! ハロー!運動**」というテーマを設定しました。

今後1年間を通じて、各学級ごとに取組を進めていただき、毎学期の学級PTAの機会に、反省や課題解決の手立てについて検討していただく予定です。

昨年度から、虫歯治療率は本校の喫緊の課題です。本会でも話題になりましたが、「症状が軽いうちに少しでも早く、期間をかけず費用をかけず、児童の口腔内の健康を守りましょう。」を合い言葉にしたいものです。

まもなく夏季休業に入ります。本校では7月と12月を「虫歯治療率向上強調月間」と設定し、各担任からの治療勧奨を働きかけています。是非、夏休み中に時間を見付けて、治療を進めましょう。

将来,親子で「80才で自分の健康な歯が20本 8020運動」の実現を目指しましょう。

どうぞ、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。







地区PTA・スクールゾーン委員会を実施しました。

今月は、5つの町内会での地区PTAと、スクールゾーン委員会が行われました。いずれも児童の登下校時の安全確保や、通学路の危険箇所について、確認と情報の共有を行い、学校・家庭での指導、地域での見守り活動に生かすことを目的としています。スクールゾーン委員会は各町内会長様をはじめ、子ども会長様や地域の見守り隊の皆様、青少年育成指導員の皆様、鹿屋警察署、交通安全協会等、多くの方が参加され、熱心な議論をいただきました。日頃から、児童一人一人が多くの方々に見守られ、安心して登校できていることを、あらためて実感するところでした。

保護者からも「日々の見守り活動に大変感謝しています。」との声も聞かれました。1月の不審者事案も検挙・解決に至ったこと、学校運営協議会の賛助もいただいていることにも触れるなど、有意義な機会となりました。夏休み中も継続して、児童一人一人の安心・安全が守られるよう、御家庭でも御指導・御協力をよろしくお願いいたします。

PTA水難救助法講習会 御参加ありがとうございました!

20日(月)に、PTA水難救助法講習会を実施しました。今年度は3年ぶりに、 PTA保体部を中心としたプール開放(12日間)を実施する予定です。

それに伴い,約50名の方が参加され,大隅地区消防組合の署員の方から御指導をいただきました。参加者の皆さんの表情は真剣そのもので,心肺蘇生法やAEDの操作にも熱心に取り組んでいただきました。児童の安全確保はもちろんですが,泳力,体力・気力向上にも繋がるよう願うとともに,御参加いただいた皆さんに心から感謝申し上げます。

